

vfm präsentiert innovativen Schnellcheck für den erfolgreichen Umstieg von Ausschließlichkeitsagenten zum Versicherungsmakler

sonstiges

© Pixabay

Der vfm-Verbund, ein führender Zusammenschluss unabhängiger Versicherungsmakler in Deutschland, stellt einen neuen, revolutionären Schnellcheck für Ausschließlichkeitsagenten vor, die mit dem Gedanken spielen, den Schritt in die Welt der unabhängigen Versicherungsmakler zu wagen.

Der digitale Schnellcheck ist ab sofort unter check.vfm.de verfügbar und bietet interessierten Versicherungsprofis eine unkomplizierte Möglichkeit, die Erfolgsaussichten ihres Wechsels zu evaluieren. Mit nur acht gezielten Fragen analysiert das Tool die individuelle Ausgangssituation des Nutzers und gibt Aufschluss darüber, wie vorteilhaft ein Umstieg mit dem vfm-Verbund sein könnte.

"Unser Ziel ist es, Agenten eine transparente und einfache Entscheidungshilfe zu bieten, um den Schritt in die unabhängige Maklerwelt wohlüberlegt und bewusst anzugehen", erklärt Klaus Liebig, Gesellschafter-Geschäftsführer des vfm-Verbunds. "Mit unserem Schnellcheck können Interessierte innerhalb weniger Minuten eine erste Einschätzung erhalten, die auf jahrelanger Erfahrung und umfassendem Branchen-Know-how basiert."

Neben dem neuen Schnellcheck bietet vfm auch den sogenannten RentaCheck an. Dieser ausführliche Vollcheck geht noch einen Schritt weiter und liefert eine detaillierte Analyse der persönlichen und finanziellen Situation des Agenten. Der RentaCheck berücksichtigt verschiedene Aspekte wie Bestandsgröße, Kundenstruktur und regionale Marktgegebenheiten und erstellt eine individuelle Prognose der zu erwartenden Ertragsentwicklung als Versicherungsmakler.

Der Wechsel zum Versicherungsmakler mit vfm bedeutet einen signifikanten Karriereschritt für Versicherungsagenten. Als Makler erhalten sie die Möglichkeit, ihren Kunden unabhängig und frei von den Vorgaben einzelner Versicherungsgesellschaften zu beraten. Der vfm-Verbund unterstützt neue Partner nicht nur mit bewährten Tools wie dem Schnell- und RentaCheck, sondern auch durch umfassende Beratung, Weiterbildung und Zugang zu einem breiten Portfolio von Versicherungsprodukten.

Versicherungsagenten, die Interesse an einer unabhängigen Karriere haben, sind eingeladen, den Schnellcheck unter check.vfm.de zu nutzen und bei weiterführendem Interesse einen persönlichen RentaCheck in Anspruch zu nehmen.